

# Reencarnacion

Louise Miller

TRES ALMAS, TRES CUERPOS,  
DOCE AÑOS, UN CIELO, UN  
INFIERNO

# REENCARNACION

Car

LOUISE MILLER

# Capítulo 1

Aquí, las cosas nunca cambian, todo es igual. Los cuerpos arden en una llamarada infinita, que los deshace sin piedad alguna. Todo es así, siempre, cada hora del día, y lo único que hay es fuego, fuego, y más fuego. Así es el panorama del infierno.

Naturalmente, una vez llegas aquí no vas a salir jamás, es lo que nos pasa por hacer maldades en vida, para después pagarlas en muerte, todos nos lamentamos del insoportable calor, y este lugar se ahoga también por nuestros lamentos.

A veces puedo ver un poco de lo que hubiera tenido si no hubiera esparcido tantas desgracias en el mundo. Un complejo de blancas nubes, con ángeles correteando alegremente, donde la muerte es vida, es un cantar. Es el cielo.

Mis amigos y yo nos desesperamos a menudo, nos lamentamos por no haber hecho el bien, y queremos otra oportunidad, pero sabemos que es imposible, un sueño lejano, seguramente, uno que jamás se cumplirá.

Me acuesto en uno de los tantos fogones que hay aquí y pienso en mis acciones cuando vivía. Tuve que haber sacado ese odio de mi corazón, y ese odio fue quien abrió este cajón de Pandora.

Todo empezó con la muerte de mi amada madre, el médico no logró salvar su vida y yo le tome rencor. Pero ahora me rectifico y afirmo que no fue su culpa.

Después, viví como un miserable en Viena por un tiempo, era un vagabundo, y vivía con el poco dinero que ganaba vendiendo mis cuadros.

Luego, combati en una penosa guerra, donde mi ejército perdió, cosa que me llenó de rabia en mi interior.

Después, fundé mi propio partido político, y fue lo que marcaría mi destino para siempre.

Fui a la cárcel por intentar llevar a cabo un golpe de estado en Munich, y en mi estancia en prisión, escribí mi libro, que era como una doctrina para mí.

Luego, de alguna u otra manera, conseguí mi ideal: el presidente Hindenburg me nombro canciller. Tenía millones de ideas corriendo por mí

cabeza, estaba orgulloso.

Logre acaparar todo el poder en Alemania, Alemania era mia, la raza aria, mi ideal, los judios, mi desdicha.

Pero... Alemania no era lo suficiente para este ambicioso humano? No, claro que no. Necesitaba terrenos, terrenos para mis ciudadanos alemanes, necesitaba conquistar, necesitaba... a Polonia.

Entonces invadi Danzig, y desencadene la guerra mas mortifera de la historia.

Los primeros años fueron a mi favor, junto a la Italia de Mussolini y al Japon de Hirohito. Los mejores años.

Pero despues, todo cambio, los aliados ganaron la guerra y mi gente sufría como nadie tiene idea, perdimos de nuevo y nuestra gloria acabo.

Los tres tuvimos diferentes finales.

Benito, fue fusilado y colgado en una gasolinera. Patetico final.

Hirohito, en cambio, vivio mas tiempo y murio de un cancer tiempo despues. Pero sus crímenes lo condenaron.